CANFALI

La Solana

I TROFEO MEMORIAL ORTIZ



Los equipos participantes en el "I Trofeo Memorial Ortiz"

La junta directiva de La Solana CF organizó el pasado 19 de marzo el I Trofeo "Memorial Ortiz" entre los equipos: La Solana CF y Deportivo Manchego (tercera division nacional).

José Vicente Ortiz Ruiz fallecía el 12 de septiembre de 1982, tras et encuentro amistoso entre la Solana y el Calvo Sotelo promesas. Contaba Ortiz con veinte años de edad cuando la muerte le sorprendió practicamente en el terrejo de juego. Desde aquel momento se pensó en crear un trofeo que recordara para siempre la memoria del que fuese gran jugador del equipo amarillo. Pasaron dos años sin que el citado trofeo se celebrara. Y ha tenido que ser la nueva directiva la que promoviera esa primitiva idea de celebrar por lo grande el I Trofeo dedicado a este jóven solanero que dejá su vida sobre el campo de fútuol de la Moheda.

Era justo que así sucediera, puesto que Ortiz, por su entrega mientras fue jugador de la Solana, se merecia este recuerdo.

El partido dió comienzo a las cinco menos cuarto de la tarde y la banda de nuestro Padre Jesús Rescatado amenizó el acto deportivo al comienzo y durante el descanso del partido. El saque de honor lo realizó el padre del desafortunado jugador, al que se le entregó una placa como recuerdo del acontecimiento que se estaba celebrando, del mismo modo al final del encuentro se le hizo entrega del trofeo disputado en este partido por parte del capitán de La Solana Sevilla II.

La historia de este partido se puede decir que fue nula, puesto que el frio, aire fortisimo y la lluvia como colofón final, restaron todo lo que hacía falta para redondear el buen espectáculo que la directiva de La Solana pretendia lograr. Y justo es decir que ellos lo habían preparado todo extraordinariamente bien, pero no pudo ser, ya que es imposible la lucha contra los fenómenos atmosféricos, que en esta tarde de San José se han

concentrado en la Moheda para restar toda la brillantez y público que se esperaba en este I Trofeo dedicado al jugador Ortiz.

El marcador final era: La Solana CF 1 - Deportivo Manchego 0

Sevilla II recibía el trofeo en disputa de manos del señor alcalde de la Solana Don Julian Simón González y este a su vez, como deciamos anteriormente, se lo entregaba al padre del desaparecido Ortiz.

Digamos también que el Deportivo Manchego colaboraba desinteresadamente en la realización de este trofeo, un gesto a tener en cuenta y que dice mucho en favor del equipo de Ciudad Real.

Esperamos que el próximo año se siga celebrando este Trofeo ya que Ortiz dió todo por el fútbol solanero y de la misma manera el fútbol de La Solana le debe a él un recuerdo permanente año tras año con el trofeo "Memorial Ortiz".

LUIS ROMERO DE VILA PRIETO

Agustín Ruíz Santa Quiteria Izquierdo, (Sancho III), tiene 23 años, pesa 68 kilos y mide 1'68 m. Actualmente juega de estremo izquierdo pero puede jugar en cualquier demarcación en la zona ancha del campo. Ha pertenecido una temporada al CD Valdepeñas y el resto a La Solana C:F1

Hablanos de tu etapa en CD Valdepeñas

--Mi etapa en el Valdepeñas la calificaria como muy positiva. Allí conocí a grandes jugadores y deportistas en el terreno de juego y amigos fuera de el que se portaron muy bien conmigo, al igual que el entrenador, directiva, y no digamos de la afición, que en todo momento me apoyó y estuvo conmigo, cosa que le agradezco sinceramente a todo el pueblo de Valdepeñas, resumiendo que tengo un grato recuerdo de mi etapa en aquella ciudad.

Es evidente que pasaste un bache tras volver de Valdepeñas, ¿a qué fue debido?

--Bueno, aguí hay varios temas que analizar: Uno sería que poco antes de terminar la temporada con el Valdepeñas tuve que incorporarme al servicio militar. Una vez allí tuve problemas que ahora no vienen al caso decir, pero que me impidieron jugar durante todo el año. Al volver del servicio militar venía muy pesado. Mi pensamiento era volver al Valdepeñas, puesto que ese club seguía interesado por mis servicios, entonces la directiva que en aquellos momentos estaba al frente del equipo amarillo y concretamente un señor de la misma, cuyo nombre no hace falta decir, me "comió" el "coco", como se suele decir, ofreciendome un puesto de trabajo, yo me lo cref y luego todas esas promesas eran falsas. Unido todo esto que te vov diciendo a la mala organización de la directiva, que no acertaron en nada con un entrenador en el equipo amarillo que se les hizo demasiado grande. Todo esto pudo ser la causa de mi bajo rendimiento.

¿Volverias a dejar la Solana de pedir tus servicios cualquier equipo?

--Si, siempre y cuando el equipo que requiriera mis servicios fuese de superior categoria y de mayor economía.

Dame tu opinión sobre la marcha del equipo amarillo es-

ta temporada
--Bueno, si sigues la trayectoria de esta temporada, verás
que desde que nos hicimos con
la cabeza, practicamente no la
hemos dejado. Aunque el equipo no hace el fútbol de la
primera vuelta, yo confio en
que pasará el mal momento
que estamos atravesando para
darle a la afición esas buenas
tardes de fútbol que se mere-

Sinceramente, ¿crees que

ascenderemos de categoria?

--Es lo que deseamos todos, directiva, jugadores y afición, pero va a ser muy dificil porque todos los equipos se han reforzado y lo que parecia tan sencillo en la primera vuelta se está complicando en la sequnda, eso no quiere decir que no vamos a ascender, puesto que somos uno de los máximos aspirantes al titulo.

La Solana, ultimamente lejos de la Moheda no marca goles y por el contrario recibe

Jugadores de La Solana C.F.

SANCHO III

goleadas en su puerta ¿que pasa con el equipo?

--Bueno, tengo que contradecirte, La Solana no ha dejado de marcar goles puesto que somos uno de los equipos que más goles han marcado esta temporada, lo que sucede es que somos un equipo muy ofensivo y fuera de casa damos muchas facilidades al contrario.

¿Qué significa para ti la palabra "go!"?

Para mi la palabra gol significa lo que para cualquier jugador: la alegria inmensa de ver materializada una jugada, Aunque hay goles que significan más que otros según la importancia del encuentro.

¿Qué equipos te han gustado más esta temporada?

Está claro que los dos equipos que mejor impresión me han causado son el Almoradiel y Madridejos, preferentemente el Madridejos puesto que tiene jugadores de mucha categoria. Sin duda alguna creo que entre los tres va a estar el campeonato.

¿Hay armonia entre jugadores, directiva y afición en estos momentos, o no se adelantó nada con el cambio de directiva?

--Sí, es una gran familia donde hay mucha unión, estamos todos trabajando en bien del equipo amarillo que llevamos muy dentro. Y del cambio que me hablas de la anterior directiva, creo que ha sido positiva, ya que esta es la mejor forma de llevar el fútbol en estas categorias de regional.

¿Que virtudes piensas tu que son las mejores de tu juego?

--Bueno, esta regunta no me gustaría responderla, puesto que sois vosotros los que debeis juzgarme junto con el aficionado, de todas formas creo que mi mejor virtud es que no me gusta complicarme la vida, queriendo siempre jugar con el compañero y mi visión del jue-uo.

¿Quien piensas que es más jugador de los Sanchos que juegan en La Solana?

--Los tres tenemos diferentes maneras de jugar, al hacerlo en sitios distintos, a mi particularmente no por ser hermanos mios, me gustan mucho sus formas de jugar y Santos por su juventud, 17 años, y clase creo que jugará en categorias superiores.

¿Qué pedirias a la afición

solanera?

--A la afición solanera le pediría que siga comportándose como hasta ahora, que mo pierda las esperanzas, porque nosotros nos sacrificaremos más por ellos que por otra cosa, y que trataremos de darle esas buenas tardes de fútbol que se merecen y que cuando el equipo anda flojo necesitarmos que nos animen con más entusiasmo, porque el jugador

de esa forma se supera.
¿Quieres añadir algo más?
Sí, daros las gracias a vosotros por la entrevista y felicitaros por el gran trabajo que estais realizando con este nue

vo periodico. Gracias.

Por mi parte felicitarte a li
por el gran juego que está
realizano bre el terreno de
la Moheda, no lo digo solamen
te yo, lo dice la afición y tú li

LUIS ROMERO DE AVILA PRIETO

Los rivales del C.D. Valdepeñas, a escena

HOY, C.D. MOSTOLES

A falta de ocho jornadas para que finalice el Campeonato Nacional de liga de la 3ª División dentro del grupo VII, el CD. Valdepeñas ha vuelto a perder la posición de lider, gracias a la derrota sufrida el pasado domingo en el campo municipal de Azuqueca. Nadie esperaba que los chicos de Tasio perdieran este encuentro y más aún conociendo con anterioridad el resultado obtenido por el G.Alcazar que vencia en jornada adelantada del sabado 23 de los corrientes al Alcorcón por 1-0, lo cual ponia un poco en bandeja el poder obtener un resultado algo más que positivo y que pudiera permitir al CD Valdepeñas distanciarse de uno de sus mas inmediatos seguidores. Pues nada, que no pudo ser y fue precisamente el R.Madrid quien merced a su triunfo conseguido en jornada matinal del domingo, vencia por un claro 3-0 a la G.Segoviana y casi sin despeinarse, lo cual le catapultaba hacia el primer puesto de la clasificación con un punto de ventaja sobre CD Valdepeñas y AD Alcorcón.

Perece ser, según comentarios de aficionados que se desplazaron a Azuqueca, que durante el primer periodo, el Valdepeñas pudo y debió resolver un encuentro que lo que si está claro nunca debió perder. En estas fases de juego, los jugadores dejaron buena muestra de su técnica y posición en la tabla, pero los goles no venian. El segundo tiempo fue otro cantar, el conformismo invadio a los valdepeñeros y ahí se acabó todo, unido esto al gol que marcó Ignacio por el Azuqueca, a los 12 minutos de reanudado el encuentro.

No podemos explicarnos y que no nos vengan con tópicos, de que así es el fútbol, unas veces se gana y otras se pierde, que no hay ningun equipo flojo, etc. y sobre todo, cuan-do el CD Valdepeñas ha demostrado el porqué de su clasificación, venciendo la semana anterior a un CD Guadalajara con una plantilla de las mas caras del Grupo VII v... Lo que pasa y volvemos a mete-Mernos con ello, es que algunos de los jugadores lo llegan a ver tan claro que no se molestan en sudar la camiseta y cuando ya no lo ven tan claro es cuando aprietan el acelerador y amigos mios estos no son marchas y sobre todo cuando, al menos, en esta temporada se aspira ul máximo y una Junta Directiva les está untando la manteca con bastante normalidad dada su clasificacion y la afición les apoya incondicionalmente.

Quedan ocho partidos por disputar aún y el final de liga se está poniendo al rojo vivo en los lugares de cabeza. El Leganés que vencía un claro 3-0 al CD Manchego, está a tan solo 2 puntos de Alcorcón y Valdepeñas y 3 puntos le separan del lider R. Madrid, Entre estos cuetro equipos, estará sin duda el campeón y subcampeón de esta temporada 84/85. El CD Valdepeñas tiene cuatro partidos en casa de los que no debe perder ningún punto. Y cuetro fuera que no son moco de pavo, Fuensalida, G.Segoviana, Alcorcón y Avila, total

Y para finalizar no olvidarnos del rival que tendrá en frente el CD Valdepeñas el próximo domingo, el CD. Mostoles. No dudamos que Tasio los conoce y muy bien por cierto, ya que durante la pasada temporada estuvo como entrenador en dicho ecuipo. Esperamos que ello y el saber que un pinchazo en il Polideportivo Municipal, podría costar un gran disgue se 👸 ni a hagan confiarse ni nadie y sobre todo ios señores jugadores, y s no, me vuelvo a remitir al ac fiarte **ANFECA**

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Canfali-Jaraíz. #11, 28/3/1985